

KULTURWERKSTATT WESTEND

Bahadori im Radio zu hören

Walle. Als Grenzgänger der Kulturen bezeichnet sich Omid Bahadori. 1984 verließ er seine Heimatstadt Isfahan im Iran und kam nach Europa. Windy Jacob interviewte den Musiker und strahlt die Sendung an diesem Donnerstag, 19. Januar, um 20 Uhr aus. Omid Bahadori spielt mit seiner Band Sedaa europaweit mongolisch-persische Musik: „Neben einem sehr informativen Gespräch gibt es viel Musik zu hören“, verspricht der Moderator. Zu empfangen ist das Westend-Radio über die Frequenzen des Radio Weser.TV: 92,5 MHz Antenne; 101,85 MHz Kabel oder www.radioweser.tv. XOS